

Pj Bupati Aceh Timur Alami Lakalantas Pidie Jaya Dirawat di RSUZA

Muhammad iqbal - PIDIEJAYA.POST.WEB.ID

Mar 8, 2023 - 21:34



Pidie Jaya - Mobil dinas Pajero Sport yang membawa Pj Bupati Aceh Timur dan tiga penumpang lainnya, dilaporkan mengalami Lakalantas di jalan lintas Banda Aceh-Medan, tepatnya di Kecamatan Ulim, Kabupaten Pidie Jaya, sekitar pukul 02.00 WIB. Dini hari. Rabu, 8/3

Empat penumpang didalamnya dikabarkan mengalami luka-luka cukup serius. saat ini ditangani oleh dokter di RSUDZA.

Setelah sempat dibawa ke RSUD Pidie Jaya, keempat penumpang yang mengalami Lakalantas tersebut diketahui Pj Bupati, Ir Mahyuddin, M.Si, sopir,

ajudan dan seorang pengawal tertutup dari kepolisian.

Kecelakaan tersebut diduga akibat sang sopir mengantuk dan membanting stir ke kiri, hingga menabrak truk di pinggir jalan.

Berdasarkan informasi, rombongan Pj. Bupati Aceh Timur sedang melakukan perjalanan dinas untuk menghadiri Rapat Kerja (Raker) dengan Pj Gubernur Aceh Achmad Marzuki bersama seluruh para Bupati/Walikota seluruh Provinsi Aceh.

Kronologis kejadian, dari otoritas berwenang menyebutkan, kendaraan Jenis Fuso NoPol. BK 8754 XF, di kemudikan oleh Lelo Tarigan (53) asal Kabupaten Deli Serdang Sumatera Utara, melaju dari arah Medan menuju Banda Aceh dengan kecepatan sedang.

Tiba di TKP, di Desa Bale Ulim, Kecamatan Ulim, Kabupaten Pidie Jaya, pengemudi Fuso Nopol. BK 8754 XF, berhenti di pinggir jalan dengan posisi ban kiri kendaraan Fuso tersebut berada di bahu jalan sebelah kiri.

Sedangkan ban sebelah kanan mobil Fuso berada di sisi badan jalan utama.

kemudian dari arah yang sama datang kendaraan bermotor Jenis Mitsubishi Pajero BK 1236 HQ yang dikemudi oleh Darwan (44) asal Kota Langsa.

Pengemudi pajero yang tidak menyadari ada kendaraan Fuso yang sedang parkir di sisi kiri jalan tepat di depannya dan di karenakan jarak antara kedua kendaraan sudah terlalu dekat, pengemudi mobil pajero tidak dapat menghindari.

kemudian menabrak bagian belakang sebelah kanan kendaraan Fuso tersebut.

Kondisi kendaraan Mitsubishi Pajero BK 1236 HQ mengalami kerusakan cukup parah, sedangkan kendaraan Fuso BK 8754 XF mengalami kerusakan pada bagian belakang sebelah kanan. Kasus lakalantas saat ini telah ditangani oleh Satlantas Polres Pidie Jaya. (*)